

(第1号様式)

教育情報に関する連絡表

【 教育情報提供者記入欄 】		情報提供年月日	平成 28年 7月 1日	
情報提供者等	(フリガナ) 氏 名		性 別	<input type="radio"/> ① 男性 <input checked="" type="radio"/> ② 女性
	住 所	岐阜県 川辺 市・町・村 (郡名は記入しない。)		
	年 齢	<input type="radio"/> ① 20歳代 <input type="radio"/> ② 30歳代 <input type="radio"/> ③ 40歳代 <input checked="" type="radio"/> ④ 50歳代 <input type="radio"/> ⑤ 60歳代		
	情報の種類	<input type="radio"/> ① 意見 <input type="radio"/> ② 要望 <input type="radio"/> ③ 情報提供 <input checked="" type="radio"/> ④ 質問		
	回答の希望	<input checked="" type="radio"/> ① 教育委員会の回答を希望 <input type="radio"/> ② 教育情報のみで回答は不要		
情報のテーマ	(1テーマにつき、1枚の連絡表をご使用ください。) 小中学校の参観日に参加して			
小中学校の参観日に参加して思うこと (6月22日、7月1日に授業参観)				
<p>◎三年ほど前に岐阜市の長良小学校の研究授業を参観させていただきました。その時は、学校全体の取り組みがよく解る内容でした。昨年の笠原小学校の参観では、英語による校内放送など、新たな取り組みに感動しました。一方今回参観した川辺町の小中学校は…特色(目的)がわかりませんでした。特別何かに力を入れているようでもないように思えました。私のような素人の感想ではありますが、公立学校でありながら、学校間の大きな差があるように感じました。</p> <p>仮に指定校にならないと研究に力が入らないのであれば、指定校を毎年、若しくは数年毎に交代すべきではないですか？</p> <p>◎特別支援学級、幼児等の通う親子教室の支援・学習内容は、徹底されているのでしょうか？ 川辺町に居るより、岐阜に住んだほうが良いと転居された方もいます。地域差があるということだと思いますが、どう考えていますか？</p>				